



Ontario

Executive Council  
Conseil exécutif

### Order in Council Décret

On the recommendation of the undersigned, the Lieutenant Governor, by and with the advice and concurrence of the Executive Council, orders that:

the appended Regulation be made under the *Reopening Ontario (A Flexible Response to COVID-19) Act, 2020*.

Sur la recommandation de la personne soussignée, la lieutenant-gouverneure, sur l'avis et avec le consentement du Conseil exécutif, décrète ce qui suit :

Le règlement ci-annexé est pris en vertu de la *Loi de 2020 sur la réouverture de l'Ontario (mesures adaptables en réponse à la COVID-19)*.

Recommandé par :

Recommended

Appuyé par : Le président du Conseil des ministres,

Concurred

Chair of Cabinet

Approuvé et décrété le

Approved and Ordered NOV 18 2021  
Date

L'administrateur du gouvernement

Administrator of the Government

[Bilingual]

**CONFIDENTIAL**  
Until filed with the  
Registrar of Regulations

**REG2021.0917.e**  
**14-**

## **ONTARIO REGULATION**

made under the

### **REOPENING ONTARIO (A FLEXIBLE RESPONSE TO COVID-19) ACT, 2020**

Amending O. Reg. 364/20

(RULES FOR AREAS AT STEP 3 AND AT THE ROADMAP EXIT STEP)

**1. Section 2.1 of Schedule 1 to Ontario Regulation 364/20 is amended by adding the following subsections:**

(2.1) Despite paragraph 1 of subsection (2), subsection (1) does not apply to restaurants, bars and other food and drink establishments that are located in a sterile area of an airport.

(2.2) For the purposes of subsection (2.1),

“sterile area” has the same meaning as in the *Canadian Aviation Security Regulations, 2012* made under the *Aeronautics Act* (Canada).

**2. Subsection 8 (1.1) of Schedule 2 to the Regulation is amended by striking out “Paragraph 3 of subsection (1) does not apply” at the beginning and substituting “Paragraphs 2 and 3 of subsection (1) do not apply”.**

**3. Section 4 of Schedule 3 to the Regulation is revoked and the following substituted:**

#### **Exceptions from organized public event requirements**

4. The prohibitions on attendance at an organized public event in clause 1 (1) (a) do not apply with respect to attendance at an event at a business or place that is subject to restrictions under Schedule 1 or 2 if the event is held in accordance with any conditions or capacity limits that apply pursuant to Schedule 1 or 2.

**Commencement**

4. (1) Subject to subsection (2), this Regulation comes into force on the day it is filed.

(2) Section 1 comes into force on the later of November 30, 2021 and the day this Regulation is filed.

**CONFIDENTIEL**  
jusqu'au dépôt auprès du  
registrateur des règlements

Reg2021.0917.f14.EDI  
14

## RÈGLEMENT DE L'ONTARIO

pris en vertu de la

### **LOI DE 2020 SUR LA RÉOUVERTURE DE L'ONTARIO (MESURES ADAPTABLES EN RÉPONSE À LA COVID-19)**

modifiant le Règl. de l'Ont. 364/20

### **(RÈGLES POUR LES RÉGIONS À L'ÉTAPE 3 ET À L'ÉTAPE POSTÉRIEURE AU PLAN D'ACTION)**

**1. L'article 2.1 de l'annexe 1 du Règlement de l'Ontario 364/20 est modifié par adjonction des paragraphes suivants :**

(2.1) Malgré la disposition 1 du paragraphe (2), le paragraphe (1) ne s'applique pas aux restaurants, bars et autres établissements servant des aliments ou des boissons qui se trouvent dans une zone stérile d'un aéroport.

(2.2) La définition qui suit s'applique au paragraphe (2.1).

«zone stérile» S'entend au sens du *Règlement canadien de 2012 sur la sûreté aérienne* pris en vertu de la *Loi sur l'aéronautique* (Canada).

**2. Le paragraphe 8 (1.1) de l'annexe 2 du Règlement est modifié par remplacement de «La disposition 3 du paragraphe (1) ne s'applique pas» par «Les dispositions 2 et 3 du paragraphe (1) ne s'appliquent pas» au début du paragraphe.**

**3. L'article 4 de l'annexe 3 du Règlement est abrogé et remplacé par ce qui suit :**

#### **Exception : exigences applicables aux événements publics organisés**

4. Les interdictions relatives à la présence à un événement public organisé visé à l'alinéa 1 (1) a) ne s'appliquent pas à l'égard de la présence à des événements à des entreprises ou à des lieux qui font l'objet de restrictions aux termes de l'annexe 1 ou 2, si les événements sont

organisés dans le respect des conditions ou des limites de capacité d'accueil qui s'appliquent conformément à l'annexe 1 ou 2.

**Entrée en vigueur**

**4. (1) Sous réserve du paragraphe (2), le présent règlement entre en vigueur le jour de son dépôt.**

**(2) L'article 1 entre en vigueur le dernier en date du 30 novembre 2021 et du jour du dépôt du présent règlement.**